

Extraits du blog de [« L'Echo de la vallée du Loir »](#)
(Publiés avec l'aimable autorisation de Laure Delaroche, rédactrice en chef).

Le 25 juin 2010, à Poncé-sur-le-Loir (72)
Inauguration des Moulins de Paillard.

Compte-rendu complet à lire dans L'Echo de la Vallée du Loir n°2859 du vendredi 2 juillet 2010.



Le centre de création artisanale cède sa place à un centre d'arts contemporains, placé sous la direction de Shelly de Vito (au micro) et de James Porter.

De gauche à droite : Mr Gérard Brault, Conseiller général, Mr André Monnin, Maire de Poncé, Mme Beatrice Pavy, députée, Mme Shelly de Vito, Directrice du centre et Mr François Roncière, Président de la Communauté de communes du Val de Loir.



Les premières oeuvres exposées seront visibles tout au long de l'été.



Stéfany Ganachaud et Bruno Danjoux interprètent « 3 boléros », un spectacle de danse créé par Odile Duboc.



"Zéro", le spectacle d'Arnaud Labaronne a été conçu au cours de ses deux mois de résidence à Poncé-sur-le-Loir.



James Porter et Shelly de Vito ont créé l'association "Les Moulins de Paillard" afin de promouvoir l'art contemporain à Poncé.



A l'issue des travaux, la maison "Elie Savatier" accueillera jusqu'à neuf artistes en résidence.

Le 18 juin 2010, à La Chartre-sur-le-Loir (72)
Diplômés pour le 70^{ème} anniversaire de l'appel du 18 juin 1940.

Compte-rendu complet à lire dans l'Echo de la Vallée du Loir n°2858 du vendredi 25 juin 2010.



L'ancienne mairesse Jeannine RIVIERE - institutrice à Poncé en 1940 et résistante sous le nom de code Sacha - reçoit son diplôme des mains de Jean-Luc Combot, maire. **Madame Rivière, née Jeannine QUETIN, est une descendante de la famille QUETIN, papetiers et anciens propriétaires des Moulins de Paillard, tout comme Félix CHAUVIN, qui, en 1940, était alors maire de Poncé et directeur de la papeterie. Mais à l'époque, elle ne savait pas qu'ils étaient cousins !**